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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению производственного травматизма при выполнении работ на высоте в строительстве, основных нормативно-правовых актов, регулирующих обеспечение безопасности при проведении данных работ для разработки обоснования и систематизации практических рекомендаций с целью снижения профессиональных рисков. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ производственного травматизма и источников опасности при выполнении работ на высоте и выявление основных причин падения при выполнении работ на высоте в строительстве. 2. Анализ нормативно-правовых актов, закрепляющих основные требования для обеспечения безопасности при выполнении работ на высоте. 3. Разработка обоснования и систематизации практических рекомендаций для снижения профессиональных рисков. В данной работе были изучены основы обеспечения безопасности в строительстве при выполнении работ на высоте путем изучения приказов и ГОСТов, а также описаны основные требования, предъявляемые к обеспечению безопасности в правилах по охране труда в строительстве, при выполнении работ на высоте. Была проанализирована статистика производственного травматизма в строительстве на основе данных статистических сборников, статей и были выделены основные причины несчастных случаев при выполнении работ на высоте. В результате исследования проведено обоснование минимально допустимого риска падения работника с высоты, при выполнении работ на высоте в строительстве, разработка и систематизация практических рекомендаций для обеспечения безопасности при проведении работ на высоте.
        

        
          This work is devoted to the study of occupational injuries when performing work at height in construction, the main regulatory legal acts regulating safety during these works for the development of justification and systematization of practical recommendations in order to reduce occupational risks. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of occupational injuries and sources of danger when performing work at height and identification of the main causes of falling when performing work at height in construction. 2. Analysis of regulatory legal acts that fix the basic requirements for ensuring safety when performing work at height. 3. Development of justification and systematization of practical recommendations to reduce occupational risks. In this work, the basics of ensuring safety in construction when performing work at height were studied by studying orders and GOST standards, and also described the basic requirements for safety in the rules on labor protection in construction, when performing work at height. The statistics of industrial injuries in construction were analyzed on the basis of data from statistical collections, articles and the main causes of accidents during work at height were identified. As a result of the study, the substantiation of the minimum permissible risk of an employee falling from a height when performing work at height in construction, and the development and systematization of practical recommendations for ensuring safety during work at height were carried out.
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